

BOLETÍN No. 772 ->>

Selecciones Varonil y femenil del Centro de Educación Media se coronaron campeones en este torneo organizado por el Instituto del Deporte del Estado

Las selecciones varonil y femenil de Basquet Ball del Centro de Educación Media de la UAA se coronaron campeones en el Interprepas 2013 que organiza el Instituto del Deporte del Estado de Aguascalientes, gracias al esfuerzo de entrenadores y seleccionados que han incrementado su preparación durante el presente año.

En este torneo, la selección femenil de Basquet Ball del CEM UAA logró el triunfo en el último partido en el que se enfrentó a la selección del CBTIS 39, con marcador 39-35; mientras que la selección varonil disputó el campeonato con el equipo representativo de la prepa Las Américas, obteniendo un marcador de 55-51, en tiempos extras.

Ambos partidos se disputaron en el Poliforum Deportivo del plantel Oriente del Centro de Educación Media de la UAA, y con la presencia de los entrenadores de ambas escuadras Juan Melesio Romo Carrillo de la varonil, y José de Jesús Aguilera Ordoñez, de la femenil; ambos manifestaron que estos triunfos responden al esfuerzo deportivo que han realizado los jóvenes durante este año para lograr una mejor preparación, con más horas de entrenamiento.

Cabe destacar que ambas selecciones están integradas por estudiantes de los dos planteles de Bachillerato, tanto del turno matutino como vespertino.

De esta manera, la Universidad Autónoma de Aguascalientes continua promoviendo una formación integral entre los jóvenes, impulsando actividades de formación humanista, así como deportiva que contribuyen a un mejor desarrollo de los estudiantes.

